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História completa

Em 1954 nasci em Alto Rio Doce-MG. Meu pai era padeiro e tinha minha mãe como seu braço direito. Tenho quatro irmãos (José, Valdir
(Gerê), Hélvio (Fubá) e Vanderli) e todos trabalhávamos com meu pai. Eu fazia entregas a domicílio e também era balconista. Aos treze anos vim
para Belo Horizonte estudar como seminarista no Instituto Santo Inácio (ISI), através do qual estudei no Colégio Loyola em 1967, 68 e 69. Em
1970 minha família veio para BH, então passei para o Colégio Municipal. Em 1973 entrei para o Exército Brasileiro como recruta e saí em 1980
como Terceiro Sargento; meu pai falecera em outubro de 1979. Estudei Geociências na UFMG (licenciatura plena) e Administração de Empresas
na ESAN de São Paulo. Lecionei Geografia no Colégio Tiradentes da Polícia Militar, além de diversas matérias de informática no Colégio Nossa
Senhora do Carmo, em Betim. Em 1983, lecionei no Colégio Monte Líbano onde, em 1984, tive a graça e a honra de conhecer Luciene Amim,
estudante da segunda série do segundo grau. Nos casamos em 1985, fato que muito me orgulha, pois sempre nos amamos muito. Ela, sempre
muito amável e simpática, me incentivou em todos os momentos de minha vida. Sempre esteve presente, e nos momentos mais difíceis pude
contar com seu apoio e carinho. Assim, hoje temos duas lindas filhas: Izabella Amim Gomes e Daniela Amim Gomes. Lucine é filha de Adalcy
Amim e Olga Pimenta Amim. Tem os irmãos: Márcio, Eliana, Suely, Solange e Edmilson. Estou muito orgulhoso de minha família. Nossas filhas
estudam num colégio católico. Lá, elas têm colegas cujos pais foram meus colegas no Exército, no Seminário ou nos tempos de estudante. Assim,
nos sentimos cada vez “mais família”. Atualmente, sou analista de sistemas. Gosto muito de informática. Meu passatempo é fotografia digital. Em
1987, tive uma fratura exposta na perna direita quando jogava futebol de salão. Tenho saudade das nossas peladas, e me lembro do meu amigo
Aroldo Cupertino Barros que sempre me alertava para os perigos do futebol. Foi meu “irmão” no Exército, assim como o foram também Samuel,
Euler, Vito, Perez, Amauri e tantos outros que não posso enumerar agora. O Exército foi muito importante para mim. Hoje, temos a satisfação de
dizer que somos também espíritas. Estamos estudando as Obras da Codificação de Allan Kardec. Meu irmão José é evangélico, da Igreja de
Cristo, estudou e hoje é presbítero. Está muito bem com sua família, e conseguem passar isto para todos. E nós nos respeitamos e nos amamos, e
isto é que é realmente importante. A religião é detalhe, Cristo e o Amor são tudo. Deixo registrado o meu Amor por Cristo e pela Vida, e pela
minha mulher e por nossas filhas tão adoráveis e carinhosas. Agradeço a Deus por esta oportunidade tão maravilhosa de crescimento e de
trabalho. Agradeço a Deus porque amo e sou amado. Obrigado Gabriel, Mariana, Vanessa, Rafael, Iara, Stela e tantas luzes mais que nos
ajudam nesta caminhada Eu sou feliz...
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